

# Kein Regenschutz

Zum GA-Artikel „Station schrumpft zur Sitzbank“:

Das hätte man sich für das Buschdorfer Rosenfeld auch gewünscht, dass die „Station“, im Volksmund: der Buschdorfer Betonhaken, zur Sitzbank geschrumpft wäre, wie im Meßdorfer Feld, und der rostfarbene Hochsitz entfallen wäre. Das hätte das Rosenfeld von zwei ästhetisch fragwürdigen Bauwerken entlastet. Außerdem hätte man Kosten gespart. Allerdings: Die Meßdorfer Lösung gewährt keinen Regenschutz und erst recht keinen Blitzschutz. Diesen letztgenannten Gesichtspunkt darf man nicht vernachlässigen bei Bauwerken im freien Feld. Insofern muss man dann doch der Buschdorfer Lösung – trotz höherer Kosten – den Vorzug geben. Aber der Betonhaken oder besser noch: ein weniger massiver und eckiger Blitz- und Regenschutz, hätte auch genügt. Und der „rostige Hochsitz“ bleibt jedenfalls entbehrlich.

**Dr. Heiner Lichtenberg**  
Bonn

Dass dieses Monstrum im Meßdorfer Feld aufgrund der Bürgerproteste nicht in der geplanten Form gebaut wurde, kann einen nicht wirklich befriedigen. So viel Geld ist bereits verplempert worden, und ich frage mich, was in den Köpfen der Verantwortlichen vorgeht. Wie könnte man das Geld sinnvoll anlegen? Mir fallen da einige Straßen ein, deren Beläge saniert werden könnten.

**Klaus Schumacher**  
Sankt Augustin